

WN 26.02.2020

Bürgerstiftung: Familie-Schweinhardt-Stiftung gegründet

Kapital auf 766 000 Euro verdoppelt

Hirschberg. Stiftungsvorstand Fidelis Stachniß ist glücklich und stolz zugleich. Der Grund liegt auf der Hand, denn die Familie Dr. Horst, Gertrud und Katja Schweinhardt aus Großsachsen setzen großes Vertrauen in die Bürgerstiftung und schließen sich der Organisation an: „Wir werden die neue Stiftung verwalten. Und die Familie besitzt über den Stiftungsrat und den Vorstand Einfluss“, sagt Stachniß.

Diese neue Unterstiftung, mittlerweile die vierte, hat es durchaus ins sich. Sie besitzt ein Stammkapital von rund 380 000 Euro. Damit verdoppelt sich das Kapital der Hirschberger Bürgerstiftung auf rund 766 000 Euro. Mit dem Marlen-Westmann-Stiftungs-Fonds, dem Marianne-Faulhaber-Fonds und der Wolfgang-Maier-Stiftung ist die Schweinhardt-Stiftung die vierte Unterstiftung. Der Grundgedanke der Familie Schweinhardt ist es, hilfsbedürftigen Personen, die Potenzial haben und ehrgeizig sind, aber aus personellen und familiären

Gründen dies nicht stemmen können, unter die Arme zu greifen. Demnach soll mit dem Geld die Jugend- und Altenhilfe, Vereine und Institutionen sowie die Erziehung im Bereich Volks- und Berufsbildung gefördert werden.

Im Gespräch mit den WN nennt Stachniß Fälle, in denen die neue Stiftung monatlich finanziell helfen könnte. Da ist zum Beispiel ein Realchüler, dessen Eltern sagen, dass der Junge schaffen soll, jedoch das Potenzial für ein Gymnasium besitzt. Oder ein junger Geselle mit zwei Kindern und Ehefrau, der sich eine Meisterprüfung nicht leisten kann. Hier könnte die neue Stiftung mit 200 bis 300 Euro im Monat aus helfen. Studenten, Schüler und Berufsschüler, aber auch Migranten können demnach in den Genuss der Stiftung kommen.

Die Satzung sieht zunächst vor, dass nur Hirschberger eine Unterstützung erhalten. Stachniß ist jedoch nicht sicher, ob es am Ort so viele Personen gibt, die Geld benötigen. Möglicherweise erfolgt später eine Änderung. Sicher ist, dass man mit dem Geld nicht Millionäre unterstützen will.

Die Familie-Schweinhardt-Stiftung wurde bereits genehmigt. Die neue Treuhandstiftung besitzt auch einen Stiftungsrat mit Gertrud Schweinhardt als Vorsitzender. Tochter Katja sitzt genau wie Werner Oeldorf ebenfalls in diesem Gremium. Dr. Horst Schweinhardt leitet den Stiftungsvorstand. Weitere Mitglieder sind Simone Schulz und Fidelis Stachniß. Die neue Stiftung wird beim Stifterforum offiziell vorgestellt. **hr**



**BÜRGERSTIFTUNG
HIRSCHBERG**
an der Bergstraße

www.buergerstiftung-hirschberg.de

**Hirschbergs Bürgerstiftung erhält die größte
Zuwendung seit der Gründung. 380 000 Euro
fließen in die Familie-Schweinhardt-Stif-
tung.**

ARCHIVBILD: THORSTEN GUTSCHALK

• Stifterforum (Jahreshauptver-
sammlung), Donnerstag, 27. Febru-
ar, 19 Uhr, Alte Villa, Bahnhofstraße
37